

tion, par le Conseil, le 29 juin 1903, du rapport de la Commission des Finances soumettant le rapport de la Commission spéciale de la Bibliothèque, sont-elles suffisantes, suivant la charte de la Cité, pour créer, établir et constituer la bibliothèque? Si non, quelles procédures conviendrait-il d'adopter pour régulariser l'établissement de la bibliothèque?

20. Cette bibliothèque technique peut-elle fonctionner légalement sans règlement?

C.—De M. l'échevin Labrecque.

La résolution adoptée par la Commission de l'Hôtel de Ville, le 13 mars dernier, relativement au choix des livres destinés à la Bibliothèque civique, résolution à laquelle réfère le rapport présenté au Conseil par la Commission de l'Hôtel de Ville, le 13 mai courant, est-elle acceptable en tout ou en partie, ou ne devrait-elle pas être plutôt rescindée ou modifiée?

Ajournement.

L. de MONTIGNY,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 21 mai

Son Honneur le Maire H. A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents : MM. les échevins Payette, Larivière, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, Lapointe (L. A.), Stearns, Lévy, DeSerres, Leclaire, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, Martin (J. B. A.), Nault, Séguin, Martin (M.), Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David, Roy et Molson.

REQUETES, ETC.

1.—Des hôpitaux de Montréal, demandant l'approvisionnement gratuit de l'eau.

Renvoyée à la Commission des Finances.

2.—De la "Bell Telephone Co.", à l'effet d'ouvrir certaines rues.

3.—De la Chambre de Commerce, au sujet du service des tramways.

Renvoyées à la Commission de la Voirie.

4.—De M. Demers & Frères, à l'effet d'ouvrir un clos de bois; et de la "Dunlop Tire & Rubber Co.", à l'effet d'ériger une machine à vapeur.

5.—De contribuables du quartier LaFontaine, s'opposant à l'établissement d'un clos de bois sur la rue Saint-Timothée.

6.—Du Conseil des Métiers et du Travail, se plaignant de ce que certains théâtres en construction ne sont pas à l'épreuve du feu.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

7.—De MM. Evans & Johnson, se plaignant des pianos mécaniques dans les quartiers d'affaires de la Ville.

Renvoyée à la Commission de Police.

8.—Du Bureau protestant des Commissaires d'Ecoles, demandant que M. l'échevin Yates soit de nouveau nommé commissaire d'école.

Déposée aux archives.

ACTE

9.—Vente à la Ville par M. T. Préfontaine.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu : Que ledit acte soit approuvé et que Son Honneur le maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

RAPPORTS

10.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de payer les comptes de MM. F. Hyde & Co. et de la "Ontario Asphalt Block Co."

11.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger un contrat pour la construction d'un égout dans l'avenue des Cèdres.

12.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'accepter la cession de la rue Elm.

the adoption by Council, the 29th of June 1903 of the Finance Committee's report submitting the report of the Special Committee of the Library, sufficient, according to the City charter, to create, establish and constitute the library? If not, what proceedings are to be adopted in order to regulate the establishing of the library?

2.—Can this technical library be operated legally without any by law?

C.—By Ald. Labrecque.

Is the resolution adopted by the City Hall Committee, the 13th of March last, concerning the selection of books for the Civic Library, (resolution referred to in this report made to Council by the City Hall Committee, the 13th of May instant,) acceptable wholly or in part, or should it not be repealed or modified?

Adjourned.

L. de MONTIGNY,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of Special Meeting, held May 21st

His Worship the Mayor, H. A. Ekers, Esq., in the chair.

Present: Ald. Payette, Larivière, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, Lapointe (L. A.), Stearns, Lévy, DeSerres, Leclaire, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, Martin (J. B. A.), Nault, Séguin, Martin (M.), Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David, Roy, Molson.

PETITIONS, ETC.

1.—From hospitals of Montreal asking to be supplied with water free of charge.

Referred to the Finance Committee.

2.—From Bell Telephone Co., to open certain streets.

3.—From Chambre de Commerce anent the street railway service.

Referred to the Road Committee.

4.—From Demers Frs, to open a wood yard; and Dunlop Tire and Rubber Co., to erect a steam engine.

5.—From ratepayers LaFontaine ward against the establishment of a wood yard on St. Timothée street.

6.—From Trades and Labor Council, complaining that certain theatres in course of construction are not fireproof.

Referred to the Fire and Light Committee.

7.—From Evans & Johnson complaining of mechanical pianos in the business part of the City.

Referred to the Police Committee.

8.—From Protestant Board of School Commissioners, asking that Ald. Yates be re-appointed school commissioner.

Filed of record.

DEED

9.—Sale by M. T. Préfontaine to the City.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That the same be approved of and that H. W. the Mayor and the City Clerk, be authorized to sign the same on behalf of the City.

REPORTS

10.—From Road Committee, to pay accounts of F. Hyde & Co., and Ontario Asphalt Block Co.

11.—From Road Committee, to award contract for sewer on Cedar Avenue.

12.—From Road Committee to accept cession of Elm Street.